



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Une ingénieure dirigera la Haute école d'ingénierie et de gestion du Canton de Vaud à Yverdon-les-Bains

Le Conseil d'Etat a désigné Ana Maria Nogareda comme nouvelle directrice de la HEIG- VD. Entrepreneur, ingénieure mathématicienne et docteure en informatique, elle dispose d'une expérience professionnelle tant dans le monde académique que privé. Choisie à l'issue d'une procédure de mise au concours exigeante, la nouvelle titulaire entrera en fonction au 1^{er} janvier 2024.

À la suite de l'annonce du départ à la retraite de Catherine Hirsch, le poste a été mis au concours au printemps dernier. Près de 60 dossiers ont été soumis à l'examen d'une commission de recrutement. Au terme de la procédure, c'est la candidature d'Ana Maria Nogareda, actuellement directrice adjointe de la HEIG-VD, qui a été retenue par le Conseil d'Etat pour le poste de directrice de la HEIG-VD sur la proposition du chef du Département de l'enseignement et de la formation professionnelle.

Au bénéfice d'un diplôme d'ingénieure mathématicienne de l'EPFL, Ana Maria Nogareda est également titulaire d'un doctorat en informatique de l'Université autonome de Madrid. Après une première expérience du monde académique en qualité d'assistante d'enseignement et de recherche à l'EPFL, puis d'enseignante de mathématiques au gymnase Auguste Piccard, elle s'installe en indépendante en 2001. En 2005, elle devient consultante senior en optimisation à Madrid puis, de 2007 à 2013, cheffe de projets au sein d'une start up toujours dans la capitale espagnole. En 2013, elle rejoint l'Ecole hôtelière de Lausanne en tant que maître d'enseignement, puis comme doyenne associée. Elle est nommée directrice des affaires académiques et estudiantines en 2017. Membre du décanat, elle conduit plusieurs services et participe à des projets stratégiques. Enfin, en février 2020, elle intègre la HEIG-VD, d'abord à la fonction de directrice opérationnelle avant de prendre sa fonction actuelle de directrice adjointe en décembre 2021.

L'expérience internationale des domaines académiques et privés d'Ana Maria Nogareda, ses compétences managériales, sa capacité d'analyse de même que la correspondance de sa formation avec la culture métier de la HEIG-VD seront mis à profit dans l'exercice de son poste. Sa connaissance des hautes écoles (HES) et du

tissu économique local acquise par ses fonctions au sein de la plus grande HES du canton sont également de précieux atouts. Ils seront décisifs pour faire face aux enjeux de pénurie auxquels le secteur des métiers de l'ingénierie sera confronté dans les prochaines années.

Le Conseil d'Etat remercie d'ores et déjà Catherine Hirsch, l'actuelle directrice, pour son engagement sans faille en faveur du développement des hautes écoles vaudoises de type HES et tout particulièrement pour la HEIG-VD pour laquelle elle œuvre sans relâche depuis près de 17 ans. Il se réjouit par ailleurs que la collaboration déjà existante entre l'actuelle directrice et la directrice désignée permette une transition dans la continuité pour l'institution.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 06 juillet 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEF, Frédéric Borloz, conseiller d'Etat

DEF, Jérémie Leuthold, directeur général, Direction générale de l'enseignement supérieur

Ana Maria Nogareda, directrice désignée de la HEIG-VD

TÉLÉCHARGEMENTS